
AREA 06 COSTA NORTE DE CALIFORNIA (CNCA 06) 
ACTA DE LA REUNIÓN DE LA ASAMBLEA PARA 

ASAMBLEA POST-CONFERENCIA 2025 
 

La reunión de trabajo de la asamblea posterior a la conferencia se realizó en un formato 
híbrido el 17 de mayo de 2025, con la participación de asistentes virtuales a través de 
Zoom y asistentes presenciales en Saroyan Hall en San Francisco, CA. Drew B. abrió la 
reunión a las 9:14 a.m., seguida por la Oración de la Serenidad.  El Preámbulo de A.A. 
fue leído por: Olis S. (Distrito 07). Mu X. (Distrito 40) leyó las Doce Tradiciones en inglés 
y Rosa D. (Distrito 20) leyó las Doce Tradiciones en español. Doce Pasados Delegados 
estuvieron presentes: Diane O. (Panel 35), Bob D. (Panel 36, Área 28), Barbra M. (Panel 
41), Francisco A. (Panel 55), David N. (Panel 59), Jim F. (Panel 59, Área 38), Ken M. 
(Panel 61), Raymundo L. (Panel 65), Teddy B-W (Panel 69), Jennifer B. (Panel 71) y Eric 
L. (Panel 73). Teddy B-W sirve actualmente como Custodio de Servicios Generales y 
Jennifer Brontsema sirve como Custodio General/US en la Junta de Servicios Generales. 
También estuvo presente un ex custodio, David N. (ex custodio de la Junta de Servicios 
Generales). Había cinco Oficiales de Área presentes: Judy W., Magdaleno O., Margarete 
V.A., Michael Q. y Miguel H. 
 
Las actas de la Pre-Conferencia 2025 fueron aceptadas como se publicaron en los 
Comentarios y Comentarios del CNCA de Mayo 2025.  
 
Asistencia registrada: 203 con derecho a voto (50 en línea; 153 en persona) / 119 sin 
derecho a voto (41 en línea; 78 en persona).  
 
REPORTES DE LOS OFICIALES 
DELEGADO - CHITRA S.: Gracias por enviarme a Nueva York. Soy una ninja de la 
purpurina y puedo presentarme como yo misma. La Región del Pacífico organizará una 
suite de hospitalidad en la Convención Internacional de 2025 en Vancouver. Drew B. 
será la coordinadora de nuestra suite de hospitalidad. Visítala cuando estés en 
Vancouver y ponte en contacto con miembros de otras Áreas de la Región del Pacífico. 
Para ser voluntario en la suite de hospitalidad, envía un correo electrónico a Drew 
achair@cnca06.org . Se necesita un total de 5.000 voluntarios para la convención, 
incluidos los encargados de dar la bienvenida y los lectores de las reuniones principales. 
Para ofrecerse voluntario como lector o saludador, visite icvwc2025.org. El Programa de 
Avance ya ha sido publicado y enviado por correo electrónico a los asistentes - 
Dregistrados. También puede encontrarlo enaa.org/international-convention . Incluye 
detalles sobre la recogida de acreditaciones, el alquiler de scooters para la accesibilidad, 
el transporte, el tiempo previsto y el programa completo de paneles y actos. ¡Feliz 
Convención Internacional! 
 
ALTERNO DELEGADO - CLAUDIA N.: La primera Conferencia de Servicios Generales 
se realizó en Nueva York en abril de 1951. Duró cuatro días y reunió a 37 delegados de 
EE.UU. y Canadá, junto con 15 custodios, Bill W. y personal de la OSG y del Grapevine. 
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Este año, la Conferencia contó con 135 miembros con derecho a voto, y 93 delegados 
hicieron el trabajo, votaron y debatieron las recomendaciones de los comités. A.A.W.S. 
busca actualmente un director no custodio (NTD). Esta es una posición de servicio 
voluntario que comienza después de la Conferencia de 2026. Se anima a los miembros 
de A.A. interesados a enviar un currículum vitae. Visite aa.org para más detalles. Bill W. 
hablaba a menudo de los encuentros fortuitos que hicieron posible A.A.: el Dr. Jung y 
Rowland H.; Rowland y Ebby T.; Ebby y Bill en una mesa de cocina; Bill y el Dr. Bob en 
casa de Henrietta Seiberling. Hoy, doy gracias a Dios por esos momentos que crearon 
"esta cosa" que salvó mi vida - y la de tantos otros. 
 
COORDINADORA - DREW B.: En Vancouver, B.C. Canadá, A.A. realizará su 
Convención Internacional por primera vez en una década. Nuestra Región del Pacífico 
organizará una suite de hospitalidad en el Hotel Fairmont Waterfront en el Salón 
MacKenzie 1. Esta información está incluida en el Programa de Avance. Nuestra Área 
necesita voluntarios para ayudar a atender la suite de hospitalidad durante las horas en 
que la CNCA tiene programado ser la organizadora. Si va a asistir a la Convención, 
considere la posibilidad de apuntarse para ayudar. Más tarde hoy, Chitra compartirá lo 
más destacado de la 75ª Conferencia de Servicios Generales. Algunos de ustedes ya 
sabrán que una cosa notable sucedió: dos Pasados Delegados de nuestra Área fueron 
elegidos para servir como Custodios Clase B en la Junta de Servicios Generales. Jennifer 
B. fue elegida como Custodio General/U.S., y Teddy B-W como Custodio de Servicios 
Generales. Teddy continuará su servicio en la junta corporativa del Grapevine, ahora 
como Custodio-Director.  
 
TESORERA - DAN B.: Hasta abril YTD, CNCA esta bien financieramente. Hemos 
recibido $51,000 en ingresos de contribuciones de grupos y distritos y colectas en RCA 
y asambleas. Los gastos son un poco más altos en $52,000 e incluyen la Asamblea Pre-
Conferencia, gastos de Comité y viajes de oficiales. Nuestros ingresos operativos netos 
son aproximadamente - ($800) y tenemos $23.000 en nuestra cuenta corriente. Estamos 
explorando una cuenta Venmo para organizaciones sin fines de lucro, y hemos 
comenzado a utilizar nuestra nueva tarjeta de crédito para compras electrónicas más 
seguras. Por favor, anime a los grupos a contribuir encnca06.org/contribute . Seguimos 
aceptando cheques, pero tardan más en procesarse. El coste de esta asamblea es de 
unos 7.000 dólares: 4.000 dólares por el lugar, 2.000 dólares por la comida, 150 dólares 
por el café y 100 dólares por el aparcamiento adicional. Nuestras asambleas merecen la 
pena y todos compartimos la responsabilidad de hacer que sean autosuficientes.  
 
COORDINADOR DE ASAMBLEA - MATT E.: Muchas gracias a los Distritos 05 y 06 por 
ser los organizadores y hacer que todos nos sintamos bienvenidos hoy. Todavía estamos 
buscando propuestas para todas las asambleas de 2026, incluyendo la Pre-Conferencia. 
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Algunos distritos han expresado su interés. Si su distrito tiene previsto presentar una 
propuesta, póngase en contacto conmigo enassemblycoordinator@cnca06.org . Hay 
procedimientos específicos que debemos seguir para asegurarnos de que estamos en 
margen con las guías del Área, así que la comunicación temprana es clave. Mirando 
hacia el futuro, nuestra próxima asamblea será la Asamblea de Verano el 2 de agosto en 
el San Jose Scottish Rite Center.  
 
REGISTRANTE - SARAH B.: ¡Han pasado muchas cosas en el último mes! En el RCA 
de abril, compartí que estoy utilizando la combinación de correspondencia para enviar 
correos electrónicos de confirmación automática a los nuevos servidores de confianza y 
correos electrónicos de comprobación de estado a los contactos potencialmente 
obsoletos. Desde el mes pasado, he enviado unos 120 correos de comprobación de 
estado y 250 de confirmación. Estoy muy agradecida a la tecnología y a todos los que 
están al servicio, pasados, presentes y futuros. "De módem a módem o cara a cara, los 
A.A. hablan el lenguaje del corazón en todo su poder y sencillez". - Prólogo de la Cuarta 
Edición de Alcohólicos Anónimos.  
 
SECRETARIA DE ACTAS - JACKIE B.: El primer Taller de Secretaria de Actas del Panel 
75 se realizará el jueves 5 de junio a las 7:00 p.m. en Zoom. Una orientación de "Actas 
101" para nuevos secretarios comenzará a las 6:45 p.m., seguida por la sesión principal 
de 7:00 a 8:00 p.m. Los tópicos incluyen actas protegidas contra el anonimato, privacidad 
de datos y mejores prácticas para herramientas de IA y almacenamiento en la nube, con 
presentadores invitados de los Comités Web y Técnico. Habrá interpretación en español. 
Se han enviado folletos por correo electrónico a los CMCD y a las Coordinadoras de los 
Comités. El Libro de Mociones es el registro principal de nuestra Área desde 1971 hasta 
hoy. En la sección sobre la historia de la asamblea, aprendí que la primera asamblea de 
la poste-conferencia de nuestra área fue realizada en 1969 en Santa Rosa. Envíe un 
correo electrónico arecordingsecretary@cnca06.org para obtener una copia digital. 
 
LITERATURA/GRAPEVINE/LA VIÑA - JOSE L.: Los miembros, comités y grupos 
pueden comprar literatura a través de su Área local, Distrito, Oficina Intergrupal/Central, 
o en onlineliterature.aa.org. Los Comités de Correccionales, Accesibilidad, Tratamiento 
e IPCCP disponen de paquetes especiales de literatura con descuento. AAWS y el 
Grapevine están supervisando las condiciones de las tarifas internacionales; aunque 
los precios se mantienen estables, se compartirán actualizaciones si se producen 
cambios. Suscríbase a las aplicaciones Grapevine y La Viña y apoye el proyecto 
"Llevar el mensaje". Consulte el podcast y el canal de YouTube, y anime a otros a 
suscribirse. El Comité de CCP/Tratamiento y Accesibilidad de los custodios lanzó el 
Proyecto de Entrevistas a Veteranos Militares, invitando a veteranos de EE.UU. y 
Canadá a compartir su experiencia de A.A. a través de entrevistas de audio protegidas 
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por el anonimato. Nuevos videos en SLA para alcohólicos sordos están ahora en el 
canal de YouTube de Grapevine & La Viña. La lista de reproducción "Lenguaje de 
signos americano" presenta historias de alcohólicos sordos para alcohólicos sordos. 
Visite .youtube.com/@AAGrapevine 

REPORTES DE LOS SUB-COMITÉS PERMANENTES Y DE ÁREA 
 
ACCESIBILIDADES - ENRIQUE E.: El propósito del Comité de Accesibilidades está 
guiado por la Declaración de Responsabilidad de A.A.. Estamos comprometidos a 
proporcionar información y recursos para ayudar a hacer que A.A. sea accesible a todos 
los alcohólicos que buscan ayuda. Las barreras de acceso pueden ser físicas, mentales, 
geográficas, culturales o relacionadas con la seguridad y la inclusividad. Tenemos 
folletos disponibles para talleres de seguridad tanto en español como en inglés, así como 
listas de comprobación de accesibilidad para reuniones y grupos. Durante nuestra 
próxima reunión del comité antes de la RCA, escucharemos una presentación sobre el 
Gran Libro del Lenguaje Sencillo, que es una excelente herramienta para la accesibilidad. 
 
ARCHIVOS - ELVIA P.: Según el Libro de Mociones del Area, en 1991 se formó un 
Comité Auxiliar de Archivos para informar sobre: A) El gasto anual en alquiler y 
asignación mensual de los Archivos; B) Cómo las operaciones y planes actuales de los 
Archivos reflejan el Espíritu de las Tradiciones de A.A.; y C) La dirección futura de los 
Archivos del CNCA. El informe indicaba que el Comité de Archivos estaba haciendo 
progresos, pero que su éxito dependería del apoyo y la participación del Comité de Área, 
los Representantes del Distrito y los miembros de A.A. interesados. 
 
UNIENDO LAS ORILLAS - LYNN K.: Uniendo Las Orillas es un subcomité del Paso 12 
de Servicios Generales. ULO da presentaciones a los centros de rehabilitación, centros 
de desintoxicación, cárceles, prisiones y hospitales para informarles que A.A. está 
disponible para los recién llegados después de su liberación. Luego acompañamos al 
recién llegado a las reuniones en sus comunidades de origen. Cada distrito tiene la 
oportunidad de elegir su propia Coordinadora de ULO para crear un Comité y ampliar el 
apoyo de voluntarios. Todavía estamos buscando Coordinadoras de ULO para los 
Distritos 2, 9, 13, 15, 17, 18, 19 y 20. 
 
FINANZAS - JEFF D.: El Comité de Finanzas se está preparando para la próxima 
temporada presupuestaria. El Área está entrando en la época del año en que nuestros 
gastos normales están en su punto más alto. El costo para que un Delegado asista a la 
Conferencia de Servicios Generales es de aproximadamente $9,000, y la OSG solicita 
que las Áreas envíen una contribución mínima de $2,200 dólares. Mediante una moción 
de área anterior, nuestra Área elevó esa cantidad mínima a 3.500 $. La OSG ha indicado 
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este año que se apreciaría mucho un apoyo adicional; por lo tanto, el Comité de Finanzas 
está considerando una propuesta para aumentar nuestra contribución de 2025 a un total 
neto de no más de 5.000 dólares. 
 
INTERPRETACION Y TRADUCCION - LUIS R.: Estamos muy emocionados y 
agradecidos de escuchar el Reportes del Delegado sobre la Conferencia de Servicios 
Generales, uno de los eventos mas importantes para nuestra comunidad. El Comité de 
I&T se encarga de hacer que todos los hispanohablantes puedan escucharlo y 
entenderlo. En A.A., no hay fronteras ni barreras que nos impidan abrazarnos unos a 
otros. Nuestro Comité sigue trabajando duro para satisfacer las necesidades de la 
comunidad, y estamos agradecidos de poder servir.  
 
IP/CCP - CLAUDIA N.: La Información Pública ayuda a informar a la comunidad en 
general sobre A.A. y el alcoholismo para que puedan encontrar ayuda para sí mismos o 
para un bebedor problemático. La Cooperación con la Comunidad Profesional (CCP) 
proporciona información a los profesionales que trabajan con alcohólicos - dónde 
estamos, qué somos, qué podemos y qué no podemos hacer. La Oficina del CCP en la 
OSG publica un boletín para profesionales llamado Acerca de A.A. El último número, 
"Mitos y conceptos erróneos comunes sobre Alcohólicos Anónimos", trata sobre la 
historia de A.A., la espiritualidad frente a la religión y nuestra conexión con los 
profesionales médicos. La encuesta de miembros más reciente indicó que el 53% de los 
miembros fueron referidos a A.A. por profesionales - nuestro alcance a los profesionales 
tiene un gran impacto. El Comité de IPCCP del Área se reúne en un formato híbrido a 
las 9:00 a.m. antes de la RCA en Petaluma. 
 
TECNOLOGIA - MEG B.: El Comité de Tecnología apoya al Área 06 administrando 
actualizaciones tecnológicas y produciendo eventos híbridos como esta asamblea. 
Somos conocidos por la innovación digital y la unidad con nuestros distritos de habla 
hispana. Ahora, estamos explorando cómo la tecnología puede servir mejor a todos los 
miembros. ¿Tienes ideas? Visita la Mesa de Tecnología. Además, acompáñanos este 
otoño en un taller sobre "Tecnología en AA: ¿Qué está haciendo la OSG?".  
 
SITIO WEB - SANDRA S.: El Comité Web del CNCA proporciona recursos de 
comunicación digital a los alcohólicos, servidores de confianza, profesionales y el público 
en general sobre las actividades y negocios del Área. El sitio web está disponible en 
inglés y en español en cnca06.org y ofrece información actualizada del Área. El Comité 
está formado por seis miembros y realiza reuniones abiertas todos los meses; los 
visitantes son bienvenidos. Este mes, se formó un subcomité para explorar la renovación 
del sitio web y recopilar información sobre las necesidades y el uso del Área. Si tiene 
sugerencias o comentarios para el Comité, envíe un correo electrónico 

http://cnca06.org/


awebchair@cnca06.org . Animamos a todos a explorar y utilizar el sitio web del CNCA 
con regularidad. 
 
ASUNTOS DEL ÁREA 
 
PRESENTACIONES 

● Actualizacion de la App de Servicios Generales - Presentado por Dan B., Tesorera 
del Area 
 

Presentacion: Josh R., desarrollador de la Guía de Reuniones, y yo creamos la aplicación 
de Servicios Generales. En abril, Apple aprobó la aplicación para su App Store.  Durante 
la asamblea previa a la conferencia, solicitamos probadores beta con teléfonos Android 
para ayudar con el proceso de aprobación de Google. Realizamos un proceso de prueba 
de dos semanas con voluntarios Android de nuestra Área. Gracias a estos voluntarios, 
Google aprobó nuestra aplicación para Google Play Store. La aplicación ya está 
disponible tanto en Apple App Store como en Google Play Store. Para descargar la 
aplicación, busque "Servicios Generales" en su App Store y busque el icono del triángulo 
invertido. Recuerde activar los servicios de localización. A mediados de junio se 
celebrará un taller para los CMCD en el que se tratará la carga de información. Se 
aceptan sugerencias de mejora. 

 
Preguntas: P: En San Mateo, no he visto que mi distrito aparezca en la aplicación - ¿qué 
está pasando? R: Eso significa que su CMCD aún no ha cargado la información. Se ha 
programado un taller para Coordinadoras de Distrito en mayo o junio para mostrarles 
cómo subir el contenido a la aplicación. // P: Como registrante, ¿tengo que volver a 
introducir los datos de todos en la aplicación? R: No, los registrantes no tienen que hacer 
nada. Cualquiera puede descargar la aplicación y el CMCD cargará la información del 
distrito. // 
 

● Trustee-at-Large/US - Jennifer B., Trustee-at-Large/US 
 
Presentación: Estoy aprendiendo más acerca de ser custodio general y estoy muy 
entusiasmada al respecto. Ahora estoy conectada a Onboard, que es como compartimos 
información dentro de la Conferencia y los custodios. Mis responsabilidades incluyen 
asistir a las reuniones trimestrales de la Junta de Servicios Generales, formar parte del 
Comité Internacional los cuatro años (Vicepresidenta este año, Coordinadora los dos 
últimos), hacer presentaciones en los Foros Regionales y asistir a la Reunión de 
Servicios Mundiales (RSM) cada dos años y a la Reunión de las Américas (REDELA) en 
años alternos. Este mes de junio asistiré a la 8ª Conferencia de Servicios Generales de 
Bulgaria junto con el personal de nuestra Oficina Internacional. En octubre, iré a Bolivia 
para la REDELA, y el año que viene la RSM será en Portugal. Recientemente, Kenia nos 
invitó a su Convención de África Oriental, y estoy encantada de asistir y conocer a Esther, 
a quien ya entrevisté virtualmente. Estoy emocionada, agradecida y aprendiendo mucho. 
Sigue levantando la mano y animando a los demás - ¡quién sabe, puede que tú también 
acabes en Kenia! 
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● Custodio de Servicios Generales Clase B - Teddy B-W., Custodio de Servicios 
Generales Clase B 

 
Presentación: Me gustaría daros las gracias a todos por haber derramado tanto amor y 
servicio en mí a lo largo de los años y por haberme preparado. Esta sala realiza muchos 
recuerdos - yo estaba aquí en 2011 cuando tuvimos una asamblea, y la persona que me 
involucró en servicios generales, Jeff O., ya no está con nosotros, pero siento que está 
aquí en espíritu hoy. Me llena de alegría poder volver a derramar todo su amor y servicio 
en este nuevo compromiso de servicio. Yo también viajaré, aunque principalmente a 
Albuquerque - a diferencia de Jennifer, que realmente estará recorriendo el camino del 
destino feliz. Como custodios de Servicios Generales, compartimos deberes de cuidado, 
lealtad y obediencia, asegurando que los recursos apoyen nuestra Quinta Tradición y se 
utilicen responsablemente de acuerdo con la ley. También seguiré formando parte de la 
Junta del Grapevine y de numerosos comités, como el de Convenciones Internacionales, 
Foros Regionales, Nominaciones y Literatura. Gracias de nuevo - me siento honrado y 
agradecido de servir. 
 
NEGOCIOS VIEJOS: 
 

● Añadir una pregunta de inventario a la página 30 del folleto, "El Grupo de A.A.", 
que diga: ¿Saben los miembros de nuestro grupo dónde encontrar información 
actualizada sobre A.A. en los sitios web y boletines de las oficinas centrales e 
intergrupos, distritos, áreas, aa.org y A.A. Grapevine? - Presentado por el Distrito 
12 Sonoma en la Reunión del Comité de Área 9/28/24 

 
Discusión: Conciencias de Grupo: El grupo de Felton lo aprobó unánimemente. // Mi 
grupo también lo apoya unánimemente. // Creemos que será una herramienta útil de 
Servicios Generales. Mucha gente desconoce que existe esta información. // Sería 
beneficioso para todos los grupos. // Apoyamos añadir la pregunta del inventario. Ayuda 
a informar a los miembros sobre los recursos disponibles. // Una adición muy importante. 
Muchos no saben dónde encontrar información sobre A.A. Una opinión minoritaria dijo 
que ya hay mucha. Otra persona ni siquiera sabía que existía el folleto. // Dos personas 
dijeron que dejáramos el folleto como está. // Añadirlo nos ayudará a obtener una 
información mejor y más actualizada y fomentará los inventarios de grupo. // Nuestro 
grupo estuvo de acuerdo por unanimidad. // Mi grupo estaba en contra. Consideraban 
que la mayoría de la gente ya conocía esta información. Dos veteranos ni siquiera sabían 
usar internet. Una opinión minoritaria lo apoyó, diciendo que ayudaría a los miembros a 
aprender a encontrar información. // Pensamos que esto permitiría a los miembros servir 
mejor a la confraternidad. // Nuestro grupo está totalmente de acuerdo: es una gran idea. 
Incluso si no se discute, el simple hecho de ver la pregunta podría inspirar a la gente a 
buscar información y compartirla con su grupo. // Gracias por los intérpretes de SLA - soy 
un miembro sordo. Mi grupo se mostró unánimemente a favor. Los recién llegados a 
menudo no saben dónde encontrar información actualizada en aa.org o en el sitio de 
nuestro distrito. Nos gustaría que se conociera más DeafAA.org. // Mi grupo pensó que 
esta era una buena pregunta para ayudar a todos los miembros a encontrar información 
y recomendar recursos a los recién llegados y a las personas que no pueden acceder al 



contenido de audio en La Viña. // Opiniones personales: Si vas a incluir esta 
información en el folleto, considera añadir la app de Servicios Generales. // La mayoría 
de los grupos no realizan inventarios, por lo que añadir esto podría incitar a más. En 
Texas, los inventarios eran comunes. Cuando me mudé aquí, nadie sabía que debían 
hacer uno. // Hay espacio para ampliar este contenido dentro de las otras preguntas del 
inventario. // Deberíamos dar a conocer cómo acceder a la información de A.A., 
especialmente para los miembros más jóvenes. // En la comunidad latinoamericana hay 
menos acceso a la información. Esto debería difundirse lo más ampliamente posible. // 
Al agregar esta pregunta, reconoceremos lo que hay que hacer para que los nuevos 
miembros puedan acceder a la info. Nos incita a preguntarnos qué estamos haciendo 
por los recién llegados y cómo podemos comunicarnos mejor. // Me gusta la idea, pero 
creo que deberíamos centrarnos en ofrecer una visión. ¿Somos quisquillosos? Tenemos 
tantos folletos, ¿las otras preguntas están obsoletas? ¿Necesitamos un folleto aparte 
sólo para los inventarios? ¿Es este el mejor uso del tiempo de la Conferencia para una 
sola pregunta en un solo folleto? Los RSGs informarán a sus grupos sobre esta asamblea 
y el folleto. El proceso de los tópicos de la agenda generará una amplia conversación en 
toda la Comunidad, lo cual será un beneficio real. // 
 
<<Moción para que se convierta en Negocios Viejos en la asamblea de verano del 
2 de agosto de 2025.>> 
 

● Que CNCA06 solicite que A.A. produzca una pieza de servicio de información 
pública con un mensaje simple y consistente, incluyendo códigos QR, que pueda 
ser usado en toda la estructura de servicio de Estados Unidos/Canadá. Y solicitar 
que A.A. utilice la pieza de servicio en una campaña de información pública. - 
Presentado por el Distrito 01 Monterey. 

 
Debate: Conciencias de Grupo: Apoyamos la pieza de IP, incluyendo los códigos QR. 
// Estamos a favor; concluimos que no es promoción, es proporcionar información al 
público. Por ejemplo, no tener que traer tantos panfletos durante las presentaciones de 
IP. Mi grupo es un grupo de mujeres, y creemos que un código QR es una manera simple 
y fácil de transmitir el mensaje. Alguien sugirió que escanear el código sería una buena 
experiencia para encontrar rápidamente información sobre A.A. Un miembro, que está 
en un Comité de IP, dice que ya utilizan un código QR y lo encuentran muy útil. Cuando 
viajan, usan muchos códigos QR y piensan que sería beneficioso en A.A. // Mi grupo está 
a favor y dice que ayudará a la gente a encontrar A.A. Ponerlos en los baños porque es 
donde la gente toca fondo. // Mayoría a favor; los códigos QR son útiles y accesibles para 
los jóvenes. Todo el mundo tiene un móvil. // Mi grupo estaba mayoritariamente en contra. 
Pensaban que el coste no valdría la pena, que era promoción y que el dinero estaría 
mejor gastado en HYL. // Algunos miembros pensaron que sería una gran herramienta 
para IP, ya que su grupo utiliza un código QR en su propio trabajo de 12 pasos. Muchas 
personas no saben dónde está A.A., y la divulgación sería beneficiosa. Opinión 
minoritaria preguntó sobre el margen entre atracción y promoción, lo que implicaría esta 
campaña, y dijo que podría ser más útil para mejorar el SEO. // Preocupa que las 
pegatinas puedan crear basura; algunos lugares no las permitirían y simplemente se 
tirarían a la basura. Una persona planteó un problema de seguridad: Los códigos QR 



pueden alterarse y llevar a algún sitio perjudicial. // No es promoción, sólo responder a 
preguntas. Los lugares públicos son una buena idea. No es necesario teclear una 
dirección web; el código QR te lleva directamente allí. // Mayoritariamente a favor. 
Creemos que llegará a gente a la que los folletos actuales no llegan. // Mayoría a favor. 
Algunos creen que los códigos QR llevarían el mensaje de forma más rápida y accesible. 
Muy eficaz. // Mi distrito está encantado de tener pegatinas que podamos poner en las 
puertas de los baños. Creemos que sería una "inyección de dios" para mucha gente. // 
Sería una gran herramienta para el IPCCP y aumentaría el número de miembros. // 
Creemos que esto haría que la información de A.A. fuera más accesible. La información 
existe en otros lugares, pero mucha gente no es experta en tecnología. La opinión de la 
minoría estaba preocupada por el coste. // P: Se hizo una pregunta en nuestra Sesión de 
Compartimiento de Distrito sobre dónde ver ejemplos. (El autor de la moción respondió): 
R: Se repartieron ejemplos en PRAASA y en la asamblea de Pre-Conferencia. // Algunos 
preguntaron cómo se lograría esto y dijeron que parecía demasiado ambicioso. 
Sugirieron pegatinas imprimibles donde los Intergrupos o Distritos locales podrían añadir 
los números de la línea directa. // Mi grupo lo apoyó, pero alguien preguntó qué otros 
lugares además de los baños podrían usar un código QR. // Opiniones personales: A 
menudo olvidamos lo difícil que es encontrar información hoy en día. Los códigos QR 
están por todas partes. // Me preocupa que esta moción se interprete como una 
promoción de las pegatinas. Estoy en contra de las pegatinas; parecen promocionales y 
poco atractivas. // También me preocupa que las pegatinas acaben donde no se quieren. 
Apoyo las piezas de servicio, no las pegatinas. (Coordinadora aclara que las calcomanías 
no están en la moción.) // Cuando A.A. comenzó, era un alcohólico hablando con otro. 
Eso es lo que necesitamos mas - no mas tarjetas y panfletos. Debemos ser menos 
anónimos y llegar directamente. // En un evento escolar de IP, ningún joven tomó 
panfletos pero todos tenían un teléfono y escanearon el código QR. // Me gusta la idea, 
pero necesitamos más que panfletos. El Area debe apoyar a los grupos que hacen 
trabajo de IP. Mi grupo acaba de elegir una Coordinadora de IP. Esto se relaciona con la 
pregunta 12 del inventario de panfletos sobre el alcance a los profesionales. // Si esto se 
aprueba, espero que llegue a las escuelas secundarias. Soy madre y me preocupo por 
la próxima generación. // Cualquier cosa que mejore la comunicación ayuda. Estoy en IP 
y no siempre puedo llevar tarjetas - los QRs ayudarían. // Solíamos tener una pancarta 
en el autobús que decía: "Si bebes, es asunto tuyo. Si quieres parar, es nuestro". Mi 
grupo quiere recuperarlo. // Desde el punto de vista de la accesibilidad, esta idea tiene 
sentido. Me puse sobrio en Zoom - la tecnología importa. Tenemos que seguir abiertos. 
// Mi empresa desaconseja el uso de códigos QR públicos. Pueden ser falsificados o 
pirateados. No siempre sabes dónde acabarás. // Mi distrito utiliza mucho los códigos 
QR. Deberíamos adaptarnos. Notifiquemos a los miembros cómo utilizarlos de forma 
segura. La moción menciona una pieza de servicio, no pegatinas. // En 1990, teníamos 
2 millones de socios. En 2024, seguiremos teniendo 2 millones. Plano durante 34 años. 
// Eso no me preocupa - se trata de la calidad de la sobriedad, no la cantidad. No sólo 
más tráfico en el sitio web. // Estoy de acuerdo en que necesitamos más difusión. No 
estoy seguro de que los códigos QR sean la mejor manera, pero tenemos que hacer 
algo. // Los veteranos se quedan en casa después de la pandemia. Necesitamos nuevas 
plataformas para llegar a la gente y dirigirla a la aplicación Guía de reuniones. // En 
nuestra mesa Access tenemos seis códigos QR que enlazan con materiales de servicio. 



Pero seguimos necesitando una conexión cara a cara. // Hay cinco tarjetas de servicio 
de IP con espacio para códigos QR locales. ¿Estaba al tanto el autor de la moción? 
(Respuesta: Sí. Las tarjetas son para comités locales; esta pieza de servicio enlazaría 
con aa.org). // Debemos recordar que no todo el mundo tiene un smartphone. Muchos 
no pueden acceder a los recursos digitales. // Recibí una guía telefónica con el número 
equivocado de la oficina local de A.A. La información local no siempre es exacta. // En la 
Preconferencia, me gustó la idea de una pegatina en un baño, pero los códigos QR 
públicos plantean problemas de seguridad y legales. Parece promocional. // Podría ser 
útil para la divulgación profesional. // Llegué a A.A. a través de la recomendación de un 
terapeuta. Más tarde, encontré folletos en un consultorio médico. El alcance profesional 
importa. Una pegatina QR en el baño tiene riesgos. // La moción dice que A.A. debe 
producir la pieza. Pero A.A. somos todos nosotros - grupos, distritos, Área. Mi grupo ya 
tiene un folleto de QR para el alcance. La información pública toma muchas formas. // En 
A.A., decimos que necesitamos algo, y alguien ya lo tiene. Independientemente de esta 
moción, los grupos y distritos pueden crear materiales ahora. IPCCP ya tiene ejemplos. 
// ¿Qué pasa con los que no pueden acceder a los sitios web? ¿Cómo llegamos a ellos? 
// Un juez me habló de A.A. Google no trata nuestros eslóganes como promocionales. 
Nuestro nombre necesita ser más visible. // Bill y Bob fueron a instituciones para 
compartir sobre A.A. Yo ni siquiera sabía lo que era IPCCP hasta hace poco. Debemos 
ir a las carceles, cortes, y doctores - hablar directamente. Nuestra literatura dice: "Nos 
espera una demostración más importante en nuestros hogares y ocupaciones". 
Compartir en el trabajo o en la escuela. Un alcohólico hablando con otro. // Si los códigos 
QR son arriesgados, ¿por qué no imprimir aa.org o un número 800? // 
 
<<Moción para convertirse en Negocios Viejos en la asamblea de verano del 2 de 
agosto de 2025.>> 
 
Se cierra la reunión de trabajo a las 11:58 h. 
 
¿QUÉ HAY EN TU MENTE?  
 
**¿Qué Hay en tu Mente?** Gracias a Chitra y a nuestros custodios, Teddy y Jennifer. // 
Asistencia: 229 en persona, 90 en línea - 319 en total. Gracias a los voluntarios de 
registración. // $1,827 en contribuciones hoy. // El Taller del Tercer Legado organiza un 
estudio de 12 semanas sobre el Manual de Servicio. // Gracias a San Francisco y San 
Mateo por organizarlo. Me conmovió el mensaje sobre servidores imperfectos haciendo 
enmiendas. He abandonado los Servicios Generales dos veces y nunca termine un 
panel. Lucho con el perfeccionismo. Me ayudó oír que otros también lo experimentan. 
Los chismes pueden hacer que el servicio sea más difícil. // Como Coordinadora del 
Comité Conjunto de Seguridad de Santa Cruz, tomé nota de la moción de crear un 
Comité de Seguridad e Inclusión en la asamblea. Nuestro Comité de Accesibilidad de 
Área ya ha estado realizando talleres de seguridad, especialmente en distritos de habla 
hispana. En Santa Cruz, no he oído hablar de estos esfuerzos, a pesar de haber estado 
involucrado en el trabajo de seguridad durante cuatro años. Nos gustaría estar 
informados. // El Distrito 40 organizará la asamblea de verano en San José el 2 de agosto 
de 2025. // Gracias a los Distritos 05 y 06, a los coordinadores Susan y Justin, a los 



CMCDs, al Distrito 16 por la cena, y al Intergrupo de San Francisco y Marin y a la Oficina 
Central por traer la librería por primera vez después de la moción de la RCA. // Mi grupo 
discutió la cuestión del inventario y planteó preocupaciones sobre la gente que encuentra 
reuniones de diagnóstico dual en los directorios locales de A.A. que no siguen nuestra 
literatura o Tradiciones. // Esta es mi primera asamblea. Gracias a Chitra por una gran 
presentación. Estoy agradecido de servir como enlace del Distrito 20 al Distrito 07. // Hay 
audiolibros para los Pasos y las Tradiciones pero no para el Manual de Servicio. Eso 
sería de gran ayuda. Gracias también al equipo de SLA. // El Distrito 11 organizará la 
asamblea de otoño el 1 de noviembre. La noche anterior será una fiesta de Halloween y 
noche de chips de aniversario, con un ex custodio como orador principal. ¡Planea tus 
disfraces! // 
 
La Asamblea Post-Conferencia fue cerrada el sábado 17 de mayo de 2025 a las 4:10 
p.m. por Drew B. con la Declaración de Responsabilidad. 
 
Respetuosamente presentada,  
 
Jackie B. 
CNCA Secretaria de Actas, Panel 75 
 
Descargo de responsabilidad: Se utilizaron herramientas de IA para ayudar con la 
transcripción, edición y corrección de pruebas.  Un servidor de confianza revisó y aprobó 
todo el contenido final para hacer que sea exacto y siga los principios de A.A. 
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